

Betreff:**Sachstand Fernwärmeplanung Westliches Ringgebiet****Organisationseinheit:**Dezernat VII
20 Fachbereich Finanzen**Datum:**

24.06.2025

Adressat der Mitteilung:Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 310 Westliches Ringgebiet (zur
Kenntnis)
Mitteilungen außerhalb von Sitzungen (zur Kenntnis)**Sachverhalt:**

In der Sitzung des Stadtbezirksrates im Stadtbezirk 310 Westliches Ringgebiet am 3. Juni 2025 wurde im Rahmen der Stellungnahme „Sachstand Fernwärmeplanung Westliches Ringgebiet“ (DS 25-25877-01) ergänzend angefragt, ob angesichts der genannten Ausbaupläne zur Fernwärme-Erschließung die vorhandenen Kapazitäten des Heizkraftwerks für die geplanten Maßnahmen ausreichend sind.

Diese Anfrage wurde an BS|Energy mit der Bitte um Stellungnahme weitergeleitet, welche hierzu wie folgt mitteilt:

Die Fernwärme-Erzeugung wird hauptsächlich über das Heizkraftwerk Mitte - aber auch über das Heizkraftwerk Nord und die beiden Heizwerke West und Süd - sichergestellt. Zur Abdeckung des Kundenbedarfs stehen an diesen Standorten eine Reihe von Erzeugungsanlagen zur Verfügung.

Im Rahmen der Planungen für den Transformationsplan in Richtung CO2-Neutralität wird nicht nur der wesentliche Ausbau des Fernwärmennetzes, sondern auch die Kapazitätserweiterung für die Erzeugungsanlagen betrachtet.

Die momentane Erzeugungsleistung ist für den Fernwärmearausbau der nächsten Jahre ausreichend und wird sukzessive bedarfsgerecht durch neue, CO2-neutrale Erzeugungsanlagen ergänzt.

Geiger

Anlage/n:

Keine